



La presidenta de la CHD homenajea a la mujer rural a orillas del Duero

- Cristina Danés ha amadrinado el primer mural realizado por el Ayuntamiento de Tudela dentro de su proyecto medioambiental y cultural, como tributo al trabajo y lucha de las vecinas de la villa

Nota de Prensa

10 de noviembre de 2020. La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero, Cristina Danés, ha homenajeado hoy a la mujer rural a orillas del Duero. La máxima responsable del Organismo ha amadrinado el primer mural realizado por el Ayuntamiento, dentro de su proyecto medioambiental y cultural, como tributo a la historia y lucha de tantas vecinas de la localidad por la igualdad entre hombres y mujeres.

La obra de Carlos Adeva plasma la imagen de aquellas mujeres de Tudela de Duero que sacaron adelante a sus familias trabajando en condiciones muy duras, como era lavar en el río a la intemperie. El mural, financiado por el Ayuntamiento de Tudela de Duero mediante un convenio con el Centro Regional de Artesanía de Castilla y León, quiere servir también de memoria local de este entorno lleno de tradiciones.

Junto al alcalde de la localidad, Javier Gómez, la presidenta de la CHD ha visitado el Paseo de la Poesía y comprobado in situ la integración del río en la vida de los habitantes de la villa. Un río Duero que se erige como el gran patrimonio natural y cultural de la localidad.



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero